

○保護者の皆様からのご意見より

学習環境のこと

○テラスに出られると聞いたのですが、安全面で落ちないようになっているのか心配です。

ご意見いただきまして、ありがとうございます。

宇ノ気中学校は、現在の校舎になってから約20年が経過しています。私たちは定期的な安全に関する点検を実施していますが、経年劣化や老朽化が確認できる箇所も少なくありません。もちろん、それらによる不具合等が確認された場合、早急に修繕の手配をしたり、それに関わる場所の使用を制限するなど、子どもたちの安全を第一に考えて対応しています。

子どもたちにも、このような綺麗な校舎や充実した施設で活動できることの素晴らしさや、学校生活を送る中で、万が一、破損等を見つけたらすぐに教えてほしいこと、校舎・施設は大切に使うことなど、機会を捉えて伝達しています。

今後も、校舎・施設の使用上のルールも含めて安全な教育活動が実践できるよう努めています。



登下校のこと

○ 登下校時間にスマホを触りながら歩いている子をたまに見かけます。我が子にも当てはまるのですが、近所の方にも見られている意識を持って行動してもらえたら、もっと素敵なお子生になれるなど期待しています。

○昨年まで小学校の前の道を自転車に乗って通ってはいけない（降りて押すのはOK）というきまりがあつたようですが、今年は自転車に乗ったまま通っている生徒が何人か見受けられるようです。

○下校時、横に3列で並び歩いているのを見かけます。こちらは安全確保のために停車していると、文句を言ってきたり、同時に止まってこちらを凝視したり、非常に不愉快です。下校中の大きな声、特に奇声が気になります。

貴重なご意見ありがとうございます。

登下校時における「ルール」は、安全に直接かかわるものばかりで、守ることが努力項目である「マナー」とは一線を画すものだと考えます。

学校においても、担任や部活動顧問、関係する担当者から必要に応じて注意喚起を重ねています。時には、対象となる生徒に直接指導することもあります。ぜひ、子どもたちには適度な緊張感を持ってほしいと願っています。



なお、宇ノ気小学校の前（校門付近）は自転車に乗ったまま通行はしないこととしています。早速ではありますが、二学期スタートの機会を捉え、登下校時のルールについて改めて子どもたちと確認したいと思います。

前期保護者アンケートでは、多くの皆様のご回答・ご意見をいただきました。ありがとうございました。

アンケートのご意見でもご好評いただきました、宇ノ気中学校のホームページをこの機会にぜひ、ご覧いただければと思います。右の二次元コードを読み取っていただくと便利です。

